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АБДУРАХМАН АХМАТОВИЧ АЛИЕВ 

 

Война-это самое беспощадное, ужасное и тяжёлое время для жизни 

людей, которое оставляет след в судьбе каждого человека. Память о ней           

не сотрёшь годами, она была, есть, и останется  вечной. В прочем, нет такой 

семьи, в истории которой не остался бы след того ужасного времени. Моя 

семья не исключение. 

Участником Великой Отечественной войны являлся мой прадедушка. К 

сожалению, я никогда не видела его, поскольку в то время  еще не родилась.   

Но о нём мне рассказали мои бабушка с дедушкой, воспоминания с войны не 

забываются. Знаю, какой важный вклад в Победу вложил мой прадедушка, и я 

горжусь этим! 

Мой прадедушка  Абдурахман  Ахматович Алиев, который жил в Омской 

области, являлся участником Великой Отечественной войны. Родился он 21-го 

сентября 1921-го года. В 1938-м окончил офицерские курсы и военное 

обучение.  22-го июня 1941-го года ранним воскресным утром фашистская 

Германия и её союзники напали на нашу страну,  и на фронт было призвано всё 

трудоспособное мужское население,  поэтому все тяготы сельскохозяйственной 

жизни легли на плечи женщин и детей. С раннего утра прадед работал и как все 

солдаты  того времени  мечтал отправиться на фронт. В самые трудные для 

Родины дни лета 1942-го года в Омскую область поступало множество 

заявлений от различных трудящихся с одной единственной просьбой послать 

их добровольцами на фронт. Так и начался путь моего прадеда в составе 75-й 

добровольческой стрелковой бригады. 

Первый бой моего прадеда состоялся в районе города Белого, отряд 

состоял из шести стрелковых корпусов. Они двинулись на фронт                          

в распоряжении 42-й армии Калининского фронта.  Им приходилось идти через 

болота и степи, пробираться сквозь заросли многолетних кустарников                      

и деревьев. Бойцы несли на себе оружия и необходимое снаряжение на долгие 

дни, которые им требовалось пройти.  

Второй бой состоялся в Витебске, где мой прадед получил своё первое 

ранение, но, к счастью, главные органы задеты не были, и он выжил. После 

своего выздоровления он снова вернулся на фронт, и попал в первую конно-

механизированную армию. Будучи в охране штаба он честно и добросовестно 

выполнял свои обязанности.  

К сожалению, по сей день не сохранились даже его фотографии, но по 

рассказам моей бабушки, я поняла, что мой прадедушка очень мужественный    

и сильный духом  человек, если он дал слово, то никогда его не нарушит, если 



пообещал вернуться с фронта, то он вернулся, получив множество наград               

и орденов. Он героически  сражался за свою Родину! 

Из рассказов наших бабушек, дедушек и участников Великой 

Отечественной войны становится ясно, что пройти через весь этот путь              

к Победе мог лишь сильный  духом человек! Для молодого поколения Великая 

Отечественная война – это лишь история из далёкогопрошлого. Но именно она 

заставляет задуматься о происходящем в современном мире и не допустить 

повторения этих ужасных событий. Каждый должен понимать какой ценой 

досталась эта нелегкая Пoбеда и этот мир над гoлoвoй, который сейчас у нас 

есть! 


